

Petite intro pour réfléchir sur l'inévitabilité et la neutralité des technologies

Certains voudraient qu'on les interdise, ou du moins qu'on définisse un cadre plus strict à leur égard. Ce sont des réactionnaires.

Aujourd'hui, ils font partie intégrante de la société. Tout le monde en possède.

C'est sûr, certains en font un mauvais usage, mais ce sont des exceptions. Il suffit d'apprendre à bien s'en servir. En soi, ce ne sont que des machines, et les machines sont neutres. Ce sont les humains qui définissent l'usage qu'ils en font.

De toute façon, qu'on le veuille ou non, il est trop tard. Il faut faire avec, on ne peut plus revenir en arrière. Les gens sont trop habitués. Et puis, celui qui n'en a pas court sans doute autant de risque que ceux qui en ont, tout simplement parce que tous les autres en ont.

C'est comme ça, c'est tout. On n'interdira pas les flingues aux Etats-Unis.